

Funcionarios se capacitaron en desarrollo emocional

● Con el objetivo de entregar herramientas sobre el desarrollo emocional en la infancia y adolescencia, el Servicio de Salud Arica y Parinacota realizó una jornada de capacitación dirigida a funcionarias y funcionarios de la red de atención primaria de la región.

En la actividad, que contó con el apoyo del Equipo de Psiquiatría y Salud Mental Ambulatorio Sur (ESSMA Sur), el psiquiatra Nelson Rozentraub, perteneciente al establecimiento, expuso sobre la detección de problemas en el desarrollo, integrando el concepto de determinantes sociales para un análisis más acertado en relación al cuidado de niños, niñas y adolescentes.

A la jornada asistieron 62 personas, quienes analizaron las temáticas. 🔄